

**Klub der Freiheitlichen Bezirksräte
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus**

**An die
Bezirksvorstehung
Rudolfsheim-Fünfhaus
Gasgasse 8-10
1150 Wien**

Betrifft: Resolutionsantrag der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 24.09.2020
bezüglich **Umweltschutz gesamtheitlich sehen**

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 24 GO-BV nachstehenden

RESOLUTIONSANTRAG

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim- Fünfhaus spricht sich dafür aus, dass Umweltschutz gesamtheitlich gesehen wird und bei allen Vorhaben im Bezirk berücksichtigt wird.

BEGRÜNDUNG

In der Vergangenheit wurden einige Projekte im Bezirk umgesetzt, die Auswirkungen auf den Fahrzeugverkehr hatten, zu Umleitungen zwingen, Staus verursachen und somit zu massiven Umweltbelastungen führen. Mitunter hatte dies auch Auswirkungen auf andere Bezirke. Dabei wurden vielleicht einige Anrainer zufriedengestellt, jedoch andere Bürger teilweise grob verärgert.

Damit das in Zukunft nicht der Fall ist, sollen derartige Projekte immer in den zuständigen Fachkommissionen bzw. Ausschüssen behandelt werden. Damit soll gewährleistet werden, dass Umweltschutz bei einzelnen, vor allem verkehrsbeeinflussenden Projekten nicht zu kurz kommt.

Herbert Schweifer
Klubobmann

Ing. Manfred R. Dvořák
Bezirksrat